



Schneeschuhtour zur Tristmalhalm

Beitrag

Nachdem dieser Winter mehr als verhangen und niederschlagsreich war, war die Freude am vergangenen Samstag über den weiß-blauen sonnigen Wintertag mehr als groß. Ideal waren die Bedingungen für die Schneeschuhtour, die von Josefine Lechner, Bergwander- und Schneeschuhführerin aus dem Chiemgau, auf die Tristmalhalm geführt wurde. Während zu Beginn in Richtung Spitzstein noch einige Skitourengehler zu sehen waren, wurde es hinter der Aueralm ruhig und einsam. Der gut 2-stündige Aufstieg zur Tristmalhalm wurde mit einer großartigen Aussicht auf Kaiser und die Chiemgauer Berge belohnt. Zum Abschluss gab es dann noch eine gemütliche Einkehr auf der Sonnenterrasse der Stoanalm.

Für Josefine Lechner geht die Schneeschuhsaison nun zu Ende. Wer neugierig ist, was man ab Mai 2018 an Wandertouren alles erwarten darf, der findet bereits jetzt schon unter www.heimat-entdecker-touren.de das gesamte Sommer- und Herbstprogramm 2018.







Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

1. Alpen
2. Umland